

Türkische Katholiken beim Weltjugendtag

Beim katholischen Weltjugendtag in Sydney im Juli wird auch eine kleine Delegation türkischer katholischer Jugendlicher präsent sein, wie die katholische Nachrichtenagentur SIR-Europa berichtet. Weil "Australien weit weg und die Reise teuer ist", sei es nicht einfach gewesen, eine Delegation zusammenzustellen, sagte der Vorsitzende der Türkischen Bischofskonferenz, Bischof Luigi Padovese. Die internationale katholische Organisation "Kirche in Not" komme für die Reisespesen auf. Die zwölköpfige Delegation wird vom syrisch-katholischen Chorbischof in Istanbul, Yusuf Sağ, angeführt.

In der Delegation der Jugendlichen seien alle vier Riten der katholischen Kirche in der Türkei vertreten, sagte Bischof Padovese. Es handelt sich um den lateinischen, den armenischen, den chaldäischen und den syrischen Ritus (die Gemeinden des byzantinischen Ritus sind praktisch erloschen).

Padovese rechnet damit, dass sich noch ein paar Jugendliche der Delegation anschließen werden, "auch wenn die meisten unserer Leute sich keine Transkontinentalflüge leisten können".

Der Vorsitzende der Türkischen Bischofskonferenz erhofft sich von den Jugendlichen, die nach Sydney fahren, einen Impuls für ihre Altersgenossen: "Unsere Jugendlichen leben als kleine Minderheit in einer islamisch bestimmten Umgebung. Sie wissen zwar, dass der christliche Glaube ein kostbarer Schatz ist, den ihnen ihre Vorfahren bewahrt haben, aber sie haben diesen Schatz noch nicht wirklich entdeckt". Er hoffe, dass die türkischen Jugendlichen nach der Begegnung mit gleichaltrigen Katholiken aus aller Welt mit einem "ansteckenden Enthusiasmus" zurückkehren.